AD

カーボンオフセット市場創出求められる

条まを都



なので、どう出り り減の寄与分とし って、どう出てくるか注視したいところです。一のSBSTA会合は相当調整ガイダンスの精緻化の寄与分としてみなされることもあるかもしれません。ジットによるオフセット(相殺)分が国ベースでのジットによるオフセット(相殺)分が国ベースでの するカーボンクレジット市場でのボラすと、国のNDC削減評価に、CO2することもできるかなと思います。その下で*NDCにボランタリークレジット 6条4項は国連管理のメカニズムですが、うとしているので、なかなか制度作りが、時代のクレジットを引き継ぐ形で、アプロ協定の6条2項と4項が該当しますが、 (相殺) 分が国ベースでのでのボランタリーでのボランなす。そうなってます。そうなっていたがあれていた。 こすが、 6257プローチが、 京都



九州大学 芸術工学府環境設計コース兼 洋上風力研究教育センター 兼 エネルギー研究教育機構

准教授・博士 (エネルギー科学)

早渕 百合子 氏

カーボンオフセットでCO2削減に貢献 脱炭素経営は企業価値を向上させる上で重要なテーマになっている。地球温暖化対策として不可欠なCO2削減のために世界で大きな役割を 果たしているのがカーボンオフセットだ。カーボンニュートラルを巡る世界の動向と、カーボンオフセット市場の可能性、IT企業が果たす役割について、

ネットワールドの荻上照夫氏が、九州大学の早渕百合子氏、Linkholaの野村恭子氏、レノボ・エンタープライズ・ソリューションズの滝川一英氏に聞きました。 1992年の気候変動枠組み条約には「共通だが差異ある責任」という概念があり、産業革命以降の先進国と途上国では責任に差があることを認めて、条約がスタートしています。この概念があるため、京都議定書では先進国のみに削減を課して、途上国には支援を書では先進国のみに削減を課して、途上国には支援を書いた途上国のみに削減を課して、途上国には支援を書いた途上国も買いたい国に変わります。

「〇2の排出量は活動量と排出係数の掛け合わせで算出しますが、ガソリン1リットルを燃やした時に出る〇〇2の量はさほど変わりません。ですから、排出量の計算が掛け算であるがゆえに、削減には活動量を売っていた途上国も買いたい国に変わります。

「〇2の排出量は活動量と排出係数の掛け合わせで算出しますが、ガソリン1リットルを燃やした時に出る〇〇2の排出量は活動量と排出係数の掛け合わせで質別できません。そこで、ある場所での排出を半分には「共通だが差」の削減で埋め合わせるカーボンオフセットの考え方がでてきています。 世カ界し

他にありますか。パリ協定で特徴的なこと

今からでも遅くない、

ルダー」という言葉が使われています。日本語では非政府主体と訳しますが、企業や自治体、市民組織などを指し、非政府主体も削減に取り組む重要性についてするく、サプライチェーンや市場でのカーボンニュートラルを目指した取り組みが求められたことから、脱炭素経営の取り組みが広がり、自社の排出削減だけではなく、サプライチェーンや市場でのカーボンニュートラルを目指した取り組みが求められたことから、脱炭素経営の取り組みが広がり、自社の排出削減だけではなく、サプライチェーンや市場でのカーボンニュートラルを目指した取り組みが求められたことから、脱炭素経営の取り組みが広がり、自社の排出削減だけではなく、サプライチェーンや市場でのカーボンニュートラルを目指した取り組みが求められたことから、脱炭素経営の取り組みが求められたことから、脱炭を指し、非政府主体も削減に取り組む重要性についてある。

脱炭素経営

います。 長期目標『2050年のカーボンニュートラル達成』 長期目標『2050年のカーボンニュートラル達成』

ないという声も聞きますが。PCだけであればCO2排出量も大

お聞かせ下さい

いセッ

トに関する今後の

取り組み

私たちはスターとのです。

トアップ企業で、

その役割は最終的な

全体の排出量の相殺は大きな効果がありません。ただ社員が何千人、何もかなりの量のCO2を排出しますので、一切った、その企業のCO2排出量は大きくな場合、その企業のCO2排出量は大きくなありません。ただ社員が何千人、何 、ITインフラレージは1台でくなります。、何万人といる



代表取締役 博士 (環境学) 技術士(環境部門)

野村 恭子 氏

レノボ・エンタープライズ・ ソリューションズ合同会社 サービス営業本部 サービス営業

滝川 一英 氏

和たちは今年(2024年)、誰でも参加できるり組みを進めていきます。 り組みを進めていきます。 り組みを進めていきます。 り組みを進めていきます。 の組みを進めていきます。 の組みを進めていきます。 の組みを進めていきます。 の組みを進めていきます。 の組みを進めていきます。 の組みを進めていきます。 の組みを進めていきます。 の記でも参加できる これまでの経験から〇〇2オフセット・サービスを組み込んだご提案をすると、そのまま購入されるケースをりにもこのサービスを積極的に組み込んでご提案をもりにもこのサービスを積極的に組み込んでご提案をもりにもこのサービスを積極的に組み込んでご提案をすると、そのまま購入されるケースをが多く環境問題に対しても意識が高い企業様や経営者の方が数多くいらっしゃることが分かってきました。の方が数多くいらっしゃることが分かってきました。



は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 にあるので、クレジットのルールが決まるまで動けない ということではないのです。ルールの決定を待ってい ということではないのです。ルールの決定を待ってい ということではないのです。上り始めるという傾向 にあるので、クレジットのルールが決まるまで動けない ということではないのです。上り始めるという傾向 にあるので、クレジットのルールが決まるまで動けない ということではないのです。ルールの決定を待ってい ということではないのです。ルールの決定を待ってい ということではないのです。ルールの決定を待ってい ということではないのです。ルールの決定を待ってい ると、世界の動きに乗り遅れてしまいます。

リーバー、ス、アウラに踏み込んだ施策を実いたけでは環境問題への対だけでは環境問題への対し〇2削減などに取り組みとして、

《を実施して、の対応とより組んでいま

動きについてお話し下さい。カーボンニュートラルに関する今後の

脱炭素経営を目指すて、

取り組んでいると聞いていますが。レノボはカーボンオフセットに向けて、

サービスを提供11円機器のCO2排出量を相殺する

株式会社ネットワールド インフラマーケティング部 データセンター課 次長 荻上 照夫 氏

お問い合わせ ■ lenovo-info@networld.co.jp

株式会社ネットワールド https://www.networld.co.jp/

本 社 〒101-0051

していますが、そのしていますが、そのしていますが、その